

Fuente: La Prensa

Fecha: 13 de mayo de 2012

Título: Banco de leche del Rivas, modelo para otros países

Link: <http://www.laprensa.hn/Secciones-Principales/Honduras/San-Pedro-Sula/Banco-de-leche-del-Rivas-modelo-para-otros-paises#.T7EGO1Y1nts>

## **Banco de leche del Rivas, modelo para otros países**

11:21 pm - Redacción: **redaccion@laprensa.hn**

Ha aumentado el número de madres que llegan a donar leche.



Banco de leche materna  
San Pedro Sula,

Honduras

En 50% ha aumentado la captación en el banco de leche materna del hospital Mario Catarino Rivas. Ese proyecto que comenzó hace tres años ha servido de ejemplo a centros asistenciales de otros países.

Los procesos con que funciona el banco han llamado la atención de hospitales de otros países, que invitaron a los encargados del proyecto a que capaciten personal.

“Hemos sido un ejemplo por nuestro buen funcionamiento. Nos han invitado a impartir charlas a escala nacional y en otros países como Guatemala, El Salvador y Estados Unidos.

Nos da mucha alegría saber que somos una referencia internacional”, expresó Gloria Sulema Figueroa, coordinadora del banco de leche del Rivas.

Ese proyecto nació con el fin de concienciar a las madres sobre la importancia del consumo de la leche materna en los primeros años de un bebé para un buen desarrollo físico y mental.

Figueroa manifestó que este año ha aumentado el número de mujeres en estado de lactancia que llegan a donar su leche para los recién nacidos que se encuentran en la sala de neonatología del hospital.

“Hemos estado dándoles capacitaciones a las madres atendidas en este centro para que donen la leche para beneficio de sus hijos o de otros niños que se encuentran en la sala de neonatología por nacer prematuros, con bajo peso o alguna otra patología”, dijo.

De ocho a 13 madres acuden diariamente a ordeñarse y el año pasado era apenas de dos a cinco mujeres.

La médica explicó que la función de este banco es procesar la leche que producen las madres, la cual pasa por tratamiento para que esté en óptimas condiciones y suministrársela a los recién nacidos que se encuentran en estado delicado, por medio de sondas.

Agregó que se les hacen varios estudios a las madres para saber si tienen padecimientos con el fin de no transmitirles enfermedades a los niños. “Si ellas toman algún tipo de medicamento que pueda repercutir en la salud de los menores o detectamos consumo de drogas u otras sustancias, rechazamos la donación.

Es importante que quienes donen estén sanas”.

Los niños amamantados tienen menos probabilidades de padecer, en la madurez, leucemia, linfomas, problemas de visión, diabetes, presión alta, colesterol o triglicéridos.

Bertha Rivera, enfermera y consejera del banco, manifestó que la mayoría de las mujeres que dan a luz en este centro son menores que oscilan entre 15 y 18 años.